

Februar 2018

21

Feb

[Neue Serie: „Das Krankenhaus am Rande der Stadt“ - Leser fragen, Experten antworten](#)

(Bad Düben/Wsp). Ab Januar startet der Dübener Wochenspiegel in Zusammenarbeit mit dem MediClin Waldkrankenhaus und Reha-Zentrum die neue Serie „Das Krankenhaus am Rande der Stadt“. Dazu können Leser in jeder Ausgabe zu einem ausgewählten medizinischen Thema ihre Fragen stellen. Diese werden selbstverständlich anonym behandelt. Unsere Zeitung trägt die Fragen zusammen und

[Weiterlesen ... Neue Serie: „Das Krankenhaus am Rande der Stadt“ - Leser fragen, Experten antworten](#)

2018 von Admin

21

Feb

[Pfarrstelle: Vikar kehrt Bad Düben den Rücken](#)

(Bad Düben/Wsp/kp). Erneuter Dämpfer für die evangelische Kirchengemeinde in Bad Düben: Vikar Stephan Hoberg, der seit September je zur Hälfte für Bad Düben und Eilenburg verantwortlich ist, bekundete in einem Schreiben an die Kirchenräte, dass er vorerst

[Weiterlesen ... Pfarrstelle: Vikar kehrt Bad Düben den Rücken](#)

2018 von Kevin Philipp

21

Feb

Nach "Friederike" noch immer viel zu tun

(Bad Düben/Wsp/kp). Der Orkan „Friederike“ liegt nun einige Zeit zurück. Die Folgen sind noch immer nicht zu übersehen. Dies wird sich auch in der nächsten Zeit nicht ändern. „Wir sind in der Nachbesprechung mit den Einsatzkräften zu dem Entschluss gekommen, dass sich uns ein größeres Schadensbild als bei ‚Kyrill‘ 2007 bietet“, sagte Bürgermeisterin Astrid Münster. Die Kurstadt ist kreisweit eine der Städte, die es am schlimmsten erwischt hat. Die Dübener Kameraden mussten zu 45 Einsätzen ausrücken. Kommunale Grundstücke wurden weitestgehend

[Weiterlesen ... Nach "Friederike" noch immer viel zu tun](#)

2018 von Kevin Phillip

21

Feb

Die Heide trauert um ihren Maler



(Tornau/Wsp). Der Verein Dübener Heide e.V. trauert um Wolfgang Köppe. Der Heidemaler ist am 1. Februar im Alter von 91 Jahren friedlich in seinem Haus in Tornau eingeschlafen. „Mit Wolfgang verlieren wir

[Weiterlesen ... Die Heide trauert um ihren Maler](#)

2018 von Admin

21

Feb

[Evangelische Grundschule Bad Düben: fünf Lehrkräfte reichen Kündigung ein](#)

(Bad Düben/Wsp/as). Das Evangelische Schulzentrum in Bad Düben kommt nicht zur Ruhe. Zum Schuljahresende haben jetzt fünf Lehrkräfte aus dem Bereich der Grundschule gekündigt. Scheinbar wollen sie damit

[Weiterlesen ... Evangelische Grundschule Bad Düben: fünf Lehrkräfte reichen Kündigung ein](#)

2018 von Alexander Schütz